

Julien MONNAY



Après avoir effectué le cours de licence du Castellet, je décidais de m'inscrire au slalom de Carouge avec ma Peugeot 205 GTi. Mauvais souvenir car je finis dernier de ma classe sans vraiment me faire plaisir sur ce "tourniquet".

Après avoir participé au slalom du Mandement avec la Ford (avec 4 cônes renversés lors de la seule manche course, sans commentaire), je fis le déplacement sur le circuit du Laquais où je pris un réel plaisir à

rouler avec l'Escort et où j'ai pu effectuer quelques tours avec la formule Ford "La Meute".

Ensuite, slalom de la Praille, lors duquel je pris mon pied au volant de l'Escort et finissant à près de 2 secondes de pilotes bien plus expérimentés.

Pour finir, j'aimerais remercier mes parents qui m'ont prêté l'Escort pour ces quelques sorties.